

Herr H. Derscheid bezieht sich auf die Vorstellung der DSL-Machbarkeitsstudie der Fa. IKP. Im Januar sei die Markterkundung veröffentlicht worden. Eine Zusammenstellung aller Informationen erfolge noch. Außerdem habe man eine Information der Deutschen Telekom AG erhalten. Auf Nachfrage sei mitgeteilt worden, dass zwei neue Glasfaser-Leitungen verlegt worden seien. Ein Kabel sei über eine Strecke von der L 333 – Alzenbach bis Stromberg -, ein weiteres von Mierscheid bis nach Mühleip verlegt worden. Die Antwort, ab wann diese Kabel DSL-fähig seien, stünde noch aus. Die Verlegung der Kabel erfolge noch in 2011. Würde das Kabel genutzt, wäre ein 6000er Signal am Ortseingang Mühleip zu erreichen. Im Umkreis von 2-3 Kilometer sei noch eine Signalstärke von bis zu 3000 zu erreichen.

Anmerkung der Verwaltung:

*In Ergänzung zu der Bekanntgaben wird noch auf die Ergebnispräsentation der „Zukunftswerkstatt Eitorf“ am 21.03.2010 um 18.30 Uhr im Schützenhof Alzenbach hingewiesen. Ein Info-Flyer hierzu ist als **Anlage 7** beigelegt.*